

ABSTRAK

Jufriadi, 2024. *Metode Dakwah Kh. Muhammad Syafiq Rodhi Dalam Membina Solidaritas Jamaah Di Desa Kowel Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Uswatun Hasanah, MA. Hum

Kata kunci: Metode, Dakwah, Solidaritas Sosial, Jamaah

Point penting dalam berdakwah lebih menitikberatkan pada penggunaan metode yang bertujuan untuk memberikan kemudahan dan keserasian, baik untuk pembawa dakwah maupun bagi penerimanya. Dengan menggunakan metode Safari Dakwah Kh. Muhammad Syafiq Rodhi dapat menciptakan pola komunikasi dinamis, pembacaan Maulid dan Sholawat yang fokus pada aspek spiritual dan emosional, dzikir bersama dan qosidah yang membentuk pola komunikasi kolaboratif. Salah satu metode dakwah yang diadopsi oleh Kh. Muhammad Syafiq Rodhi adalah bagaimana membangun solidaritas sosial dengan merawat nilai-nilai keagamaan. Solidaritas yang terbangun dibuktikan dengan banyaknya jamaah diberbagai tempat yang memiliki tingkat kesetiakawanan dan kekeluargaan yang tinggi. Akan tetapi tantangan yang dihadapi Kh. Muhammad Syafiq Rodhi kesulitan menjangkau semua kalangan seperti halnya banyak dari sebagian jamaah yang dari perkotaan Pamekasan tidak banyak bahkan hampir tidak ada.

Berdasarkan hal tersebut, maka yang menjadi fokus dalam penelitian adalah Bagaimana Metode Dakwah Kh. Muhammad Syafiq Rodhi Dalam Membina Solidaritas Jamaah Di Desa Kowel Pamekasan dan Bagaimana bentuk solidaritas pada Jamaah Kh. Muhammad Syafiq Rodhi Di Desa Kowel Pamekasan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis studi lapangan. Sumber data diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informasinya adalah Kh. Muhammad Syafiq Rodhi, Jamaah (masyarakat sekitar) Kh. Muhammad Syafiq Rodhi, dan anggota Satgas Riyadul Jannah Madura. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kh. Muhammad Syafiq Rodhi dalam berdakwah lebih mengedepankan metode *bil-hikmah* dan *mau'izatul hasanah* dengan mencangkup seperti ceramah atau *bil-lisan*, *bil-hal* dan *bil-qalam*. solidaritas sosial yang terbentuk pada jamaah Kh. Muhammad Syafiq Rodhi tersebut yaitu solidaritas mekanik Solidaritas mekanik ditunjukkan dengan beberapa indikator diantaranya dengan adanya sifat kesadaran kolektif, perasaan senasib, nilai-nilai kepercayaan yang sama dan rasa gotong royong yang tinggi serta rasa persaudaraan yang kuat.